



Hannes vo Wald

Pseudoerfindungen und Bühnenobjekte aus 33-jähriger Tätigkeit als Zauberer, Pyrotechniker und Objektkünstler

Geboren 1964 in Urnäsch, von der Stammfamilie her geprägt durch Medizin, Homöopathie, Kunst und Zaubereien.

Als Kind hielt er sich am liebsten in der Natur auf. Schon früh spürte er magischen Gegebenheiten in Wald, Wasser, Feuer und Feuerwerk nach und liess sich von zauberhaften und mystischen Momenten faszinieren.

Nach der Ausbildung zum Primarlehrer war er einige Jahre begeisterter Lehrer in Wald AR. Schon bald aber machte er sich selbständig als Strassenkünstler, Zauberer, Pyrotechniker, Objektkünstler und Pseudoerfinder und kann inzwischen auf 33 sehr erlebnisreiche und erfolgreiche Jahre als freischaffender Künstler zurückblicken.

Er liebt es, während den Auftritten sein Publikum zu erspüren, spontan und intuitiv zu reagieren. Und er freut sich andererseits daran, in der stillen Werkstatt seine unzähligen Sachen zu sichten und zu ordnen und daraus neue Objekte zu kreieren. „Das Intuitive, das nicht immer exakt Planbare und meine spontane Kreativität mit neuen Einfällen sind eigentlich die Essenz meiner künstlerischen Arbeit.“

Die Objekte sind verkäuflich und dürfen direkt mitgenommen werden, bitte wenden sie sich an das urwaldhuspersonal.

Dankesgrüsse hannes vo wald

www.hannesvowald.ch